
（2017年 4月 24日付朝刊ローカルワイド） 

 

① 記事によると、中津市ではドローンはすでにどんな活用をされていますか？ 

 

火災後の調査 

 

② 市議会議員さんたちは、どんなことにドローンを活用できたらいいなと考えていますか？ 記

事を参考に考えましょう。 

 

救急、防災、行方不明者の捜索など 

 

 

③ 皆さんなら、どんなことにドローンを活用してみたいと思いますか？ また、その際に気を付

けなければいけないことはどんなことでしょうか？ 

 

物を届けたり、地域の見守りなどにも活用できそうですが、住む人や通る人がびっくりするよ

うな飛ばし方をしないよう気を付けなければいけませんね。他にも自由に考えてみましょう。 

 


